



Kate Winslet Berbagi Kenangan Bersama Produser 'Titanic' dan 'Avatar'

Description

Produser film Titanic dan Avatar: The Way of Water, Jon Landau, meninggal dunia pada usia 63 tahun. Kate Winslet, yang membintangi kedua film tersebut, mengingat Landau sebagai sosok yang penuh gairah dalam pembuatan film. Kedekatan Winslet dengan Landau sudah terjalin sejak ia berusia 20 tahun. Titanic, yang diproduksi oleh Landau dan disutradarai oleh James Cameron, mengantarkan Winslet ke puncak popularitas sebagai aktris box office.

Karier Winslet sebelumnya dikenal lewat film-film arthouse seperti Sense and Sensibility dan Heavenly Creatures. Titanic membuatnya meraih nominasi Oscar keduanya, serta nominasi pertamanya untuk kategori Aktris Terbaik. Di film tersebut, Winslet berperan sebagai penumpang kelas atas Rose DeWitt Bukater yang jatuh cinta pada seniman miskin, Jack Dawson, yang diperankan oleh Leonardo DiCaprio.

Kolaborasi antara Winslet, Landau, dan Cameron kembali terjadi dalam Avatar: The Way of Water, sekuel dari Avatar, yang meraih pendapatan sebesar \$2.3 miliar. Dalam film ini, Winslet berperan sebagai Ronal, anggota klan laut Metkayina, yang memberikan perlindungan bagi Jake Sully (Sam Worthington) dan keluarganya dari penjajah manusia.

Winslet mengungkapkan bahwa Landau merupakan sosok yang penuh kasih dan sangat mendukung serta membesarkan tim-tim kreatif yang luar biasa. Keberhasilan Landau dalam hidupnya terletak pada kesadaran akan pentingnya keluarga, baik di rumah maupun di tempat kerja. Winslet mengungkapkan rasa terkejutnya atas berita meninggalnya Landau.

Persetujuan Winslet atas kepribadian Landau yang luar biasa, menjadikan kepergian sosok produser tersebut begitu disayangkan. Kate Winslet menyimpulkan, "Jon Landau adalah orang terbaik dan penuh kasih. Saya tidak percaya bahwa saya harus menuliskan ini, dan saya tidak percaya bahwa dia sudah tiada."

Ringkasan

Kate Winslet mengenang produser film Titanic dan Avatar: The Way of Water, Jon Landau, yang baru saja meninggal dunia. Bagaimana perasaan kamu tentang kematian Landau dan kontribusinya dalam film-film tersebut? Apakah kamu juga penggemar film Titanic dan Avatar: The Way of Water? Bagikan pendapat dan pengalaman kamu di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark